

# ORGANIZACIÓN M

Esas reglas podrían hacer posible un desarrollo y un crecimiento más rápidos de los países con economías en transición. Quizás las deliberaciones sobre múltiples cuestiones pusieran en tela de juicio la eficacia de las negociaciones. Estamos de acuerdo en que esto podría crear dificultades. Por otro lado, esto no se puede evitar teniendo en cuenta la complejidad de los problemas que enfrentamos.

Todos sabemos perfectamente bien que las teorías tienen poco valor empírico si no se pueden poner en práctica. Las disposiciones que rigen el libre comercio sólo serán efectivas si es posible aplicarlas. En este punto, es necesario resaltar la experiencia de los resultados de la Ronda Uruguay, cuyos compromisos no produjeron los resultados previstos, especialmente para los países en desarrollo y los países en transición. Dado que estos países tienen ciertas dificultades para aplicar los Acuerdos de la Ronda Uruguay, debemos trabajar de consuno para encontrar una solución que permita mejorar la situación. Estamos obligados a hacerlo para facilitar la integración mundial.

De hecho, el desequilibrio

comprendemos la importancia de la liberalización y la integración mundial y que apoyamos los esfuerzos por eliminar las restricciones del mercado. No obstante, esto debe hacerse de manera bien estudiada y racional a fin de lograr un resultado mutuamente aceptable. Las medidas directas no son una opción en este caso. El problema es complejo; por lo tanto, hay que encontrar una solución prudente que tenga en cuenta muchas variables.

Deseamos destacar también la falta de equilibrio entre el comercio y los intereses no relacionados con el comercio. Nuestra opinión es que los problemas de la agricultura no relacionados con el comercio, no son cuestiones de menor importancia que se puedan resolver pagando un precio. Se trata de cuestiones reales, que deben tenerse en cuenta. Sólo se podrá establecer un sistema de comercio en productos agrícolas equilibrado y justo estableciendo un equilibrio entre el comercio y los problemas no relacionados con el comercio.

Por lo tanto, teniendo en cuenta el objetivo de basar una mayor liberalización en ventajas